

LAS ULTIMAS NOTICIAS (STGO-CHILE)			
8.59x11.45	2	Pág. 13	*2822906*
15.08.2003	2822906-9		

Tras propuesta de Lagos

Se multiplican testimonios sobre atropellos a DD.HH.

Ayer, dos días después de que el Presidente Ricardo Lagos diera a conocer su propuesta de derechos humanos, el Gobierno reveló que el plan está surtiendo efecto. La secretaria ejecutiva del programa de Derechos Humanos del Ministerio del Interior, Raquel Mejías, aseguró que la instancia ya ha sido contactada por personas que desean entregar antecedentes sobre el paradero de detenidos desaparecidos.

La abogada señaló a Radio Cooperativa que la "exposición del tema" en los medios ha provocado este fenómeno que también se está dando al interior de las Fuerzas Armadas. Según estas informaciones, los altos mandos castrenses ya han sido contactados por ex miembros de las Fuerzas Armadas para manifestarles que están dispuestos a entregar nuevos antecedentes

sobre el paradero de las víctimas a cambio del anonimato e inmunidad.

La iniciativa del Presidente Lagos contempla el estudio de leyes que permitan otorgar beneficios carcelarios o rebaja de penas a quienes colaboren con los jueces. Asimismo, plantea diferenciar la responsabilidad de quienes cometieron crímenes con plena conciencia, de personas que actuaron movidos por la ignorancia o el temor por su integridad personal y de sus familias.

Mejías puntualizó que "han venido varias personas a hablar en forma anónima, con datos que todavía están muy en el aire, pero tengo la idea de que hay gente que se está acercando al programa (de derechos humanos) para entregar alguna versión".